

COMMUNIQUÉ

Paris, le 01 février 2022

L'Assemblée parlementaire de la Francophonie en relation avec le Parlement de Sao Tomé-et-Principe pour une future adhésion.

Après la réunion du Bureau de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), qui s'est tenue les 27 et 28 janvier 2022 à Libreville et où l'APF a réaffirmé son rôle politique, une délégation conduite par le Secrétaire général parlementaire, **M. Jacques Krabal**, s'est rendue à Sao Tomé, les 30 et 31 janvier derniers, à l'invitation du Parlement de la République de Sao Tomé-et-Principe.

Cette première rencontre avec les autorités politiques de Sao Tomé-et-Principe a fait l'objet d'échanges riches. La délégation de l'APF a eu des discussions politiques de haut niveau avec **S.E.M. Carlos Manuel Vila Nova**, Président de la République, et **S.E.M. Delfim Santiago das Neves**, Président de l'Assemblée nationale. Elle a également rencontré des représentants de la majorité et de l'opposition parlementaires ainsi que le Président du réseau des jeunes députés.

L'APF poursuit sa politique d'élargissement en Afrique avec un engagement en vue d'une future demande d'adhésion de ce pays lusophone d'Afrique centrale où le français est la seconde langue officielle après le portugais et qui s'est forgé, à l'échelle régionale, une image de démocratie parlementaire. Les discussions ont notamment porté sur la coopération parlementaire et le développement durable. Plusieurs invitations informelles à prendre part aux prochaines réunions des instances de l'APF ont été proposées aux autorités parlementaires de ce pays.

En outre, profitant de sa présence à Sao-Tomé, le Secrétaire général parlementaire a rencontré, **Mme Marie Laroche**, Directrice de l'Alliance Française et **Mme Siomara Viegas-Le Roux**, consule générale de France, et visité plusieurs projets de développement durable.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 90 parlements ou organisations interparlementaires.

www.apf.francophonie.org

Contact presse : communication@apf-fr.org



Enfin, M. Jacques Krabal a donné une interview à la presse locale, dans laquelle il a expliqué le rôle politique de l'APF en tant qu'institution représentant l'ensemble des peuples de l'espace francophone.

L'APF est l'Assemblée consultative de la Francophonie. Elle regroupe des parlementaires de 90 parlements ou organisations interparlementaires.

www.apf.francophonie.org

Contact presse : communication@apf-fr.org